第44回厚木市民スキー教室 バッジテスト合格者レポート

2023年3月11日 取り纏め 浜野信治

1級合格 近藤さん

初めて厚木市民スキー教室に参加させていただきましたが、皆さん温かくて雰囲気がとて も良く、楽しいスキー教室でした。

この様な機会を作ってくださった関係者の皆様に感謝の気持ちです。

バッジテストは7度目の挑戦で1級に合格する事ができて大変嬉しいです!

これまでたくさん悩み、悔し涙を流した事もたくさんありましたが、いつも親身に練習に付き合ってくださった多くの先生方や仲間にも感謝の気持ちで一杯です。

これからも上を目指して楽しいスキーをしたいと思います。

本当にありがとうございました。

2級合格 渡辺さん

厚木市民スキー教室を参加させて頂きありがとうございます。

今回、スキー検定の2級を合格させて頂きました。

スキーの基礎を稲田コーチのおかげで、技術を向上が出来ました。

また、来年も参加したいと思いますので、その際は、宜しくお願いします。

2級合格 蒲さん

4年前にスキー教室に参加させていただき、今回が2度目の参加です。

前回の教室で3級をいただき、「今回は2級を取ってやる」と意気込んで受講を開始、

今回ご指導いただいた稲田先生から「プルークで板の前を押し付ける様に体重を乗せてゆっくり滑りましょう」という初歩的な動作から始まりましたが、私はスピードが落とせずプルークの状態で停止することが出来ませんでした。

以前から悪い癖であった「後ろ体重」が全く解消されていなかったことを自覚し、検定どころではないと大いに焦りました。

そんなところからの講習ではありましたが、初日の午後と二日目の 1 日半、稲田先生にじっくりとご指導いただき、後ろ体重や上体が山側に傾く等の癖を修正し二級検定に必要な動きをギリギリで習得することが出来る様になり、三日目の検定に挑むことが出来ました。とは言え十分に体が覚えるレベルには至っていない中での検定突入、午後の合格発表は不安いっぱいで聞いておりましたので、合格者として自分の名前が挙がった時には飛び上がるくらい嬉しかったです。

まずは今回習得した部分をしっかりと身に着けて、更なる上を目指していきたいと思いま

す。

本当にありがとうございました。またよろしくお願い致します。

3級合格 代田さん

ザイラーやキリーに憧れて、いつか自分もカッコ良く滑りたいと思っていました。3級合格で、もう一度若い頃の夢を追いかけたいと思う元気が湧きました。どこまで届くかわかりませんが、来年もよろしくお願いします。

4級合格 寺村さん

第44回厚木スキー教室に参加して

3年前、12年振りのスキーで始めて厚木スキー教室に参加しました。

スキー復活を決意したのは孫の存在です。"一緒にスキーがしたい"

昨年孫が小学1年生に成り、始めてスキーに行き、楽しそうに滑る孫を見て私も幸せな気 持ちに成りました。

今年は更に上達、私ももう少し頑張らなければとの気持ちで、今回2回目の参加、スキー教室では未熟な私を、懇切丁寧に指導していただきました。長時間申し訳なく思いましたが、4級のバッジテストを進められ何とか合格させてもらいました。これからも数年孫の付き合いを後押しさせて頂いた気持ちで厚木市スキー協会の皆様本当にお世話になりました。これからのさらなる繋栄をお祈り申し上げます。

以上